

## COLABORACIONES

«Pero mi hijo era, os lo aseguro, un auténtico hombre. Y eso es lo tengo que decir precisamente yo, que fui su madre. Como hombre, tuvo frío, hambre, dolor y alegrías.

Como hombre, no sólo podía ayudar, que lo hizo, sino que también necesitaba ayuda. Mi hijo, que es Dios, es vuestra fortaleza. Pero, a la vez, mi hijo, que es un ser humano, os necesita a vosotros, no es indiferente a vuestro cariño, a vuestro pecado, a vuestros desprecios. Precisamente por lo mucho que os quiere es por lo que tenéis la posibilidad de hacerle feliz o de hacerle sufrir. Quizá esto no lo entendáis todos, pero sí lo comprenderán los que aman o han amado. Y es que no podréis entender a mi hijo, ni al mismo Dios, si no sabéis lo que es el amor».

El Evangelio secreto de la Virgen María, de Santiago Martín

### SÍGUENOS EN:



Comunidad cristiana [www.iglesia-en-requena.es](http://www.iglesia-en-requena.es)  
de Requena

## AVISOS

**INAUGURACIÓN RASTRILLO "MANOS UNIDAS".**- Martes 30 de abril a las 19:00 h. (Sala Exposiciones Avda. Arrabal) Estará abierto hasta el domingo 12 de mayo.

**ENCUENTRO PASCUAL DE VIDA ASCENDENTE.**- Para los grupos de Vida Ascendente de nuestra Parroquia, el jueves 2 de mayo a las 17:30 h en los Locales de la Fundación.

**MERIENDA DEL «HAMBRE».**- Para niños hasta 9 años, el viernes 3 de mayo. Organizado por Manos Unidas en la Avenida Arrabal, enfrente de la Sala de Exposiciones. A partir de las 17:30 h La colaboración será de 1€ por niño. Con juegos y actividades.

**ADORACIÓN COMUNITARIA ANTE EL SANTÍSIMO.**- El próximo sábado 4 de mayo, después de la Eucaristía de la Parroquia de San Nicolás.

**CORO "EL SALVADOR".**- Participa el domingo 5 en el Festival Vocacional en el Seminario de Moncada con la canción «Promesas cumplidas». Recemos por ellos para que disfruten de este día de convivencia y de testimonio cristiano.

**AMONESTACIONES.**- Desean contraer matrimonio Antonio García Alcaide, soltero, hijo de Antonio y Ana, natural y vecino de Requena, feligrés de esta Parroquia CON M<sup>a</sup> Pilar García Pardo, soltera, hija de Miguel Ángel y M<sup>a</sup> Pilar, natural y vecina de Requena, feligreses de esta Parroquia.

## HORARIOS DE MISAS

### De lunes 29 a viernes 3:

9:00 h Capilla Residencia  
9:30 h Capilla Madres Agustinas  
19:30 h Parroquia San Nicolás

### Sábado 4:

9:00 h Capilla Residencia  
9:30 h Capilla Madres Agustinas  
18:30 h Capilla M<sup>a</sup> Inmaculada  
19:30 h Parroquia San Nicolás  
20:00 h Parroquia El Salvador

### Domingo 5:

9:00 h Capilla Residencia  
9:30 h Capilla Madres Agustinas  
12:00 h Parroquia El Salvador  
(Bendición de embarazadas)  
19:30 h Parroquia San Nicolás

# Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año I Abril/mayo 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás n. 22

## Mensaje de Pascua del Papa Francisco



### EDITORIAL

Queridos hermanos y hermanas, ¡feliz Pascua!

Hoy la Iglesia renueva el anuncio de los primeros discípulos: «Jesús ha resucitado». Y de boca en boca, de corazón a corazón resuena la llamada a la alabanza: «¡Aleluya!... ¡Aleluya!». En esta mañana de Pascua, juventud perenne de la Iglesia y de toda la humanidad, quisiera dirigirme a cada uno de vosotros con las palabras iniciales de la reciente Exhortación apostólica dedicada especialmente a los jóvenes:

*«Vive Cristo, esperanza nuestra, y Él es la más hermosa juventud de este mundo. Todo lo que Él toca se vuelve joven, se hace nuevo, se llena de vida. Entonces, las primeras palabras que quiero dirigir a cada uno de los jóvenes cristianos son: ¡Él vive y te quiere vivo! Él está en ti, Él está contigo y nunca se va. Por más que te alejes, allí está el Resucitado, llamándote y esperándote para volver a empezar. Cuando te sientas avejentado por la tristeza, los rencores, los miedos, las dudas o los fracasos, Él estará allí para devolverte la fuerza y la esperanza» (Christus vivit, 1-2).*

Queridos hermanos y hermanas, este mensaje se dirige al mismo tiempo a cada persona y al mundo. La resurrección de Cristo es el comienzo de una nueva vida para todos los hombres y

mujeres, porque la verdadera renovación comienza siempre desde el corazón, desde la conciencia. Pero la Pascua es también el comienzo de un mundo nuevo, liberado de la esclavitud del pecado y de la muerte: el mundo al fin se abrió al Reino de Dios, Reino de amor, de paz y de fraternidad.

Cristo vive y se queda con nosotros. Muestra la luz de su rostro de Resucitado y no abandona a los que se encuentran en el momento de la prueba, en el dolor y en el luto. Que Él, el Viviente, sea esperanza para el amado pueblo sirio, víctima de un conflicto que continúa y amenaza con hacernos caer en la resignación e incluso en la indiferencia. [...]

Que los habitantes de las regiones orientales de Ucrania, que siguen sufriendo el conflicto todavía en curso, encuentren consuelo en esta Pascua. Que el Señor aliente las iniciativas humanitarias y las que buscan conseguir una paz duradera.

Que la alegría de la Resurrección llene los corazones de todos los que en el continente americano sufren las consecuencias de situaciones políticas y económicas difíciles. Pienso en particular en el pueblo venezolano: en



2018-2019

## Objetivo Curso Pastoral

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

tantas personas carentes de las condiciones mínimas para llevar una vida digna y segura, debido a una crisis que continúa y se agrava.

Que el Señor conceda a quienes tienen responsabilidades políticas trabajar para poner fin a las injusticias sociales, a los abusos y a la violencia, y para tomar medidas concretas que permitan sanar las divisiones y dar a la población la ayuda que necesita.

Que el Señor resucitado ilumine los esfuerzos que se están realizando en Nicaragua para encontrar lo antes posible una solución pacífica y negociada en beneficio de todos los nicaragüenses.

Que, ante los numerosos sufrimientos de nuestro tiempo, el Señor de la vida no nos encuentre fríos e indiferentes. Que haga de nosotros constructores de puentes, no de muros. Que Él, que nos da su paz, haga cesar el fragor de las armas, tanto en las zonas de guerra como en nuestras ciudades, e impulse a los líderes de las naciones a que trabajen para poner fin a la carrera de armamentos y a la propagación preocupante de las armas, especialmente en los países más avanzados económicamente.



Que el Resucitado, que ha abierto de par en par las puertas del sepulcro, abra nuestros corazones a las necesidades de los menesterosos, los indefensos, los pobres, los desempleados, los marginados, los que llaman a nuestra puerta en busca de pan, de un refugio o del reconocimiento de su dignidad.

Queridos hermanos y hermanas, ¡Cristo vive! Él es la esperanza y la juventud para cada uno de nosotros y para el mundo entero. Dejémonos renovar por Él. ¡Feliz Pascua!

Roma, 21 de abril de 2019

PAPA FRANCISCO



## El Santo de la Semana

### SAN FELIPE

3 de mayo

Felipe fue discípulo de Juan Bautista y apóstol del Señor.

Sabemos por Juan (1, 44) que Felipe era de Betsaida y que el Señor lo llamó personalmente: «Al día siguiente determinó Jesús salir para Galilea; encuentra a Felipe y le dice: «Sígueme»».

Cuando Mateo escribió la lista de los doce apóstoles, colocó a Felipe en quinto lugar (Mt 10, 3). Encontramos de nuevo a Felipe en el Evangelio de Juan, cuando el Señor se disponía a multiplicar los panes: «Jesús entonces levantó los ojos y, al ver que acudía mucha gente, dice a Felipe: «¿Con qué compraremos panes para que coman estos?»». Y señala el Evangelio que Jesús dijo esto a Felipe para probarlo. «Felipe le contestó: «Doscientos denarios de pan no bastan para que a cada uno le toque un pedazo»» (Jn 6, 3-7). Hay también un hermoso diálogo entre Felipe y el Señor en la Última Cena: «Felipe le dice: «Señor, muéstranos al Padre y nos basta». Jesús le replica: «Hace tanto que estoy con vosotros ¿y no me conoces, Felipe? Quien me ha visto a mí ha visto al Padre. ¿Cómo dices tú: «Muéstranos al Padre»? ¿No crees que yo estoy en el Padre y el Padre en mí?»» (Jn 14, 8-10). Sabemos que Felipe fue testigo de las apariciones de Jesús resucitado y que estuvo en oración con los demás apóstoles en el cenáculo esperando la venida del Espíritu Santo. Y después salió, como los demás, a predicar el Evangelio.

Felipe murió crucificado.

## VIDA PASTORAL CELEBRAMOS EL MES MARIANO

Este mes de mayo, mes dedicado a María, nuestra Madre, mes lleno de la Vida de la primavera y marcado por la cincuentena pascual, será un mes intenso lleno de actividades que nos llevarán especialmente a compartir la alegría de nuestra fe. De entre estas actividades queremos destacar tres:



**ROMERÍA A LA CUEVA DE LA «SOTERRAÑA».**- Como el año pasado, la Parroquia y la Mayordomía de la Virgen de la Soterraña (desde el Área Pastoral de Religiosidad Popular) han organizado de nuevo esta actividad que tendrá lugar el próximo sábado 4 de mayo. A las 9,30 h saldremos «a pie» desde el aeródromo de El Rebollar portando la Imagen de la Virgen de la Soterraña, antigua patrona de Requena. Llegaremos a la cueva, donde tendremos un tiempo de descanso, reflexión y oración mariana. Regresaremos a las 12,30 h para llegar sobre las 13,30 h al aeródromo para

regresar a Requena. Se ofrece la posibilidad de comer juntos paella en María Inmaculada. Por eso, rogamos que confirméis la asistencia a la comida antes del miércoles 1 de mayo.

**DÍA DE LA MADRE Y BENDICIÓN DE EMBARAZADAS.**- El Área de Pastoral Familiar de nuestra Comunidad cristiana ha preparado para el próximo domingo 5 de mayo una celebración especial dedicada a la Virgen con ocasión del «día de la Madre». Tendrá lugar en la Parroquia de El Salvador a las 12 h. En esta Eucaristía invocaremos la protección de la Virgen María y ante la imagen de la Virgen de los Desamparados bendeciremos a las mujeres que estén embarazadas. Por eso, rogamos que extendáis esta invitación a las mujeres que conozcáis que están «en estado».

**EXPOSICIÓN PULCHRITUDO FIDEI.**- «Contemplar la belleza de la Fe».- Como ya se os anunció, desde el Área Pastoral de la Evangelización de la Educación y la Cultura se ha organizado una Exposición de Arte Sacro que se desarrollará en el Templo de Santa María. Se inaugurará el viernes día 10 de mayo y se clausurará la tarde del domingo 14 de julio. Durante esas semanas se podrá visitar los viernes por la tarde, los sábados (mañana y tarde) y el domingo por la mañana. Creemos, pues, que el arte, puesto al servicio de la fe, es un recurso muy eficaz en la evangelización y que, por lo tanto, nos puede ayudar a «mostrar la fuerza y la belleza de la doctrina de la fe. ¡La belleza de Jesucristo!».

Esta exposición forma parte del conjunto de actividades e iniciativas programadas por nuestras Parroquias dentro del Proyecto de Edificación Pastoral (PEP) en su segundo curso centrado en la Liturgia.



### VOCES CONSAGRADAS MADRES AGUSTINAS

La importancia de la liturgia

De la importancia de la asignatura. Es un viejo tópico aquello de que el profesor empieza el curso predicando sobre la importancia de su asignatura. Una predicación que consigue poca atención entre los oyentes que saben que todos los profesores lo hacen. De hecho, será luego, durante el curso, clase tras clase, que el profesor ha de interesar a los alumnos para que valoren la asignatura. Quizá, algo semejante sucede en la liturgia, es decir, que de poco sirve y escasamente se atiende la exhortación inicial que el celebrante realiza para comenzar la Misa Dominical, o sobre la importancia de la administración de un Sacramento; lo que de hecho interesará y se comunicará será que, para realizar bien la Celebración, ha de hacerse con mayor cercanía y relevancia.